

Integrationskurse: Feedback zur Teilnehmerinnenzufriedenheit

80 Auswertungsbögen / Januar 2020 (Kurs von September 2019)

Wie war der Integrationskurs?

Der Kurs war sehr interessant.

Ich habe viel Neues gelernt.

Es war schön, mit so vielen Menschen zusammen den Kurs zu machen.

Die Atmosphäre in der Klasse war sehr freundlich.

Es hat mir gefallen sich mit so vielen Nationalitäten auszutauschen.

Es hat Spaß gemacht, neue Dinge zu Lernen.

Welches Thema hat Sie besonders interessiert? Welches Thema hätten Sie gerne weiter vertieft?

10 x Belgien verstehen	3 x Menschenrechte
8 x Gesundheit	4 x Krankenversicherung
5 x Geschichte Belgiens	6 x Leben in Ostbelgien
3 x Politik	1 x Kultur
3 x Religion	4 x Müllentsorgung
15 x Arbeit und Sicherheit	10 x Bildung
6 x Schulen (Kinder)	1 x Führerschein
5 x Wohnen	

Die/der Lehrerin/Lehrer war gut



100%



0%



0%

Das Material (das Buch, die CDs, die Spiele,...) war interessant



93,75%



6,25%



0%

Ich fühle mich nach dem Kurs gut auf das alltägliche Leben in Ostbelgien vorbereitet?



86,25%



13,75%



0%

Alle meine Fragen wurden beantwortet?



91,25%



8,75%



0%